

NI LO PIENSE...

PASE MAÑANA LA TARDE MAS ALEGRE DE SU VIDA - DIVIERTASE DE LO LINDO - VAYA DE 2 A 6 DE LA TARDE AL SITIO DE MODA, VAYA AL

CENTRO CULTURA SOCIAL

EN SAN JUAN DE TIBAS. — El Club de las fiestas más alegres y concurridas. — LLEVE A SU NOVIA

— INVITE A SUS AMIGOS AL —

BAILE SOCIAL

QUE DARA CON LA

Orquesta MURILLO con 12 profesores

ALEGRIA SANA, EXPANSION, CULTURA, ATENCIONES. — Cuota popular. — Invitación para señoras de rigor. — No se aburra en su casa. — Los camiones salen de la A.B.C. a cada rato.



NEGOCIACIONES DE PAZ RUSO-FINLANDESA EN SUECIA...

Viene de la pág. 1

suecia, al embajador finlandés, ya han sido publicados. Ese documento, merece ser comentado por aparte.

Cuando la guerra rusa-finlandesa, los reaccionarios de todo el mundo, incluyendo a muchos hipócritas que siempre han alardeado de demócratas pero cuya democracia está pegada con goma, acusaron a la URSS de ser una potencia agresora e imperialista. Se habló entonces, hasta la saciedad, del imperialismo rojo.

Nosotros defendimos enérgicamente la política exterior de la URSS en su conjunto y en particular frente a Finlandia. Los hechos posteriores demostraron que teníamos razón cuando afirmamos que los propósitos del país del socialismo no eran imperialistas, sino defensivos. Cuando la paz con Finlandia vino, ya derrotado el ejército finés, la

URSS no hizo más que exigir el mínimo de seguridad que había exigido antes de la contienda, es decir: liberar a Leningrado del asedio de una frontera situada a menos de treinta millas al norte; ocupación de una base naval y de unas islas que dominan la entrada del golfo de Finlandia y ocupación del puerto de Petsamo, en el norte.

Si alguna duda existiera aun sobre la verdadera naturaleza de la política exterior soviética, debe desvanecerse ahora, a la luz de los nuevos acontecimientos. El ejército alemán está derrotado en el este, y huye desordenadamente. Finlandia está a merced del Ejército Rojo. El gobierno soviético, en estas condiciones, podría hacer una de estas dos cosas: aplastar al ejército finés y anexarse a Finlandia, o proponer condiciones de paz que significaran una mutilación completa del territorio finlandés. Sin embargo no lo ha hecho. Fiel

a su política de respeto al derecho de auto-determinación de los pueblos, ha vuelto a proponer a Finlandia bases condiciones de paz aceptables, ya que no representan ni el cercenamiento de su territorio ni la pérdida de su soberanía.

No sabemos que suerte van a correr estas negociaciones. La presencia de fuerzas alemanas en Finlandia y del barón Mannerheim en el comando del ejército finés pueden dar al traste con las negociaciones. Pero sea lo que fuere, siempre quedará evidente el apego de la URSS a los principios democráticos que inspiran su política exterior.

"TRABAJO" en MARCHA

GUANACASTE, la primera Provincia que logra agencias de Trabajo en todos los cantones:

Hasta hace pocos meses esta provincia se había mantenido alejada del movimiento vanguardista, apenas se enviaban unos cincuenta periódicos semanales.

Pero ya este año de 1944, el pueblo del Guanacaste se incorpora a nuestra lucha con toda decisión: se organizan Comités, células y se amplía la circulación de nuestro semanario en toda la Provincia.

Mu ybien! Camaradas, adelante hasta poner vuestra provincia en primera fila de la lucha del pueblo costarricense.

Acien periódicos semanales aumenta la agencia de Esparta, la circulación de TRABAJO desde este sábado. Tarea inmediata: conseguir agencias en todos los distritos del cantón.

SEGURO DE VIDA

AL ALCANCE DE TODOS

Los Trabajadores

Pólizas Populares de ₡ 0.25 y ₡ 0.50 SEMANALES. Un agente del Banco cobra las primas a domicilio.

No se requiere examen médico.

BANCO NACIONAL DE SEGUROS

LA REALIZACION DEL PROGRAMA...

Viene de la pág. 1

En primer término, hay que considerar que en el año en curso debe existir un plan de Gobierno, en el que se contemple las realizaciones posibles entresacadas del programa. Esto significa que con gran sentido de la realidad deben seleccionarse los puntos del programa que el buen juicio indique como más urgentes y de más posible realización. Cuando decimos "posible realización" queremos decir los puntos que la estrechez financiera permitan ejecutar.

En segundo término, cada uno de los puntos seleccionados debe ser objeto de una campaña de divulgación, de manera que se le dé el grado de respaldo popular que necesite para su feliz ejecución. En este sentido, Vanguardia Popular tiene que jugar un papel fundamental. Sabemos que la cultura política de nuestro pueblo es aún muy baja. Sabemos que enormes sectores del pueblo siguen viviendo en la más completa ignorancia y que como consecuencia, la reacción sigue ejerciendo sobre ellos una influencia casi absoluta. Con esos conocimientos, y hasta podemos decir, con esas experiencias, es indispensable que nuestro partido se multiplique para popularizar los proyectos sacados de nuestro programa.

En tercer lugar, cada punto del programa que se seleccione con el propósito de realizarlo a corto plazo debe ser objeto de un estudio técnico y minucioso, a fin de procurar reducir al mínimo los defectos del proyecto de ley que lo cristalice y a fin de evitar lo peor de todo, el posible fracaso de la iniciativa, ya en el terreno más difícil de la práctica administrativa.

En síntesis, podemos decir lo siguiente: para su realización, el programa del Bloque de la Victoria requiere tres condiciones, a saber: racionamiento — año por año — con miras a no exagerar las posibilidades reales del nuevo gobierno; respaldo de masas, basado

En primer término, hay que considerar que en el año en curso debe existir un plan de Gobierno, en el que se contemple las realizaciones posibles entresacadas del programa. Esto significa que con gran sentido de la realidad deben seleccionarse los puntos del programa que el buen juicio indique como más urgentes y de más posible realización. Cuando decimos "posible realización" queremos decir los puntos que la estrechez financiera permitan ejecutar.

En segundo término, cada uno de los puntos seleccionados debe ser objeto de una campaña de divulgación, de manera que se le dé el grado de respaldo popular que necesite para su feliz ejecución. En este sentido, Vanguardia Popular tiene que jugar un papel fundamental. Sabemos que la cultura política de nuestro pueblo es aún muy baja. Sabemos que enormes sectores del pueblo siguen viviendo en la más completa ignorancia y que como consecuencia, la reacción sigue ejerciendo sobre ellos una influencia casi absoluta. Con esos conocimientos, y hasta podemos decir, con esas experiencias, es indispensable que nuestro partido se multiplique para popularizar los proyectos sacados de nuestro programa.

En tercer lugar, cada punto del programa que se seleccione con el propósito de realizarlo a corto plazo debe ser objeto de un estudio técnico y minucioso, a fin de procurar reducir al mínimo los defectos del proyecto de ley que lo cristalice y a fin de evitar lo peor de todo, el posible fracaso de la iniciativa, ya en el terreno más difícil de la práctica administrativa.

En síntesis, podemos decir lo siguiente: para su realización, el programa del Bloque de la Victoria requiere tres condiciones, a saber: racionamiento — año por año — con miras a no exagerar las posibilidades reales del nuevo gobierno; respaldo de masas, basado

DON RICARDO TIENE LOCOS...

Viene de la pág. 1

Las elecciones reflejaron dos hechos principales: que dos peones votaron contra los patronos, y que el pueblo está agradecido con el actual gobierno porque les ha concedido gran parte de sus derechos.

Fraudes puede haber habido pero nunca como para explicar con sólo el fraude el triunfo de don Teodoro, que fue por una amplia mayoría de 44.000 votos.

Ni quité ni puse rey sino que hablé cuando ya todo estaba resuelto. Todas estas afirmaciones de don Ricardo, reflejan en forma exactísima el desarrollo del proceso recién terminado. Por eso el cortés no está furioso y por eso los glosistas, quitándose la chupeta de la boca, han comenzado a injuriar al que expresidente.

Para atacarlo descienden a los albañales más inmundo en busca de argumentos denunciando con eso su incapacidad y no logrando otra cosa que morderse las suelas de sus zapatos.

El único representante del gran periódico liberal que conmovió a nuestro país orientando en forma más justiciera todas sus instituciones, se puso al lado de su pueblo comprendiendo en forma exacta cual es la actual corriente progresista. Imposible de comprender con chismes de los laritas don Ricardo dió una gran lección de lozanía mental, de claridad de criterio y de consecuencia con sus principios seguir ladrándole a la luna que con eso no pudran variar el curso de la historia.

ALIMENTESE BIEN con mantequilla y queso de

LA CORONA

Productos frescos y garantizados por su pureza

VENTA DE GRANOS AL POR MAYOR Y MENUDEO.

Frente costado Norte de Musmanni

realización, el programa del Bloque de la Victoria requiere tres condiciones, a saber: racionamiento — año por año — con miras a no exagerar las posibilidades reales del nuevo gobierno; respaldo de masas, basado

ZAPATERIA GONZALO ACUÑA

ESPECIALIZADA EN CALZAZO DE TRABAJO Y CALLE

También ofrece material de zapatería en la mejor calidad. 75 varas al Norte de la antigua Estación Central de Camiones

Convierta en un placer el trabajo de LAVAR,

USANDO EL FAMOSO JABON

YELOS:

El mejor amigo de las lavanderas

LAVANDO CON "YELOS", ECONOMIZAN

Dinero, Tiempo y Trabajo

SE VENDE AL DETALLE

A ₡ 0.80 Libra

EN LA

FERRETERIA SOLEY

EDIFICIO CARTAGO, PASO DE LA VACA

Pronto estaremos en condiciones de suplir la gran demanda.